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Aumenti autostradali. Pezzopane chiama Lupi

 L’AQUILA «Perché in Abruzzo si è consentito un aumento dei pedaggi autostradali dell'8%, a fronte di
un aumento medio nazionale del 3,9%? Perché il Governo non rivede questo provvedimento? Quali
interventi il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti intende attuare per mitigare gli effetti di queste
misure, che penalizzano soprattutto i pendolari, studenti e lavoratori?»: lo chiede la senatrice del Pd
Stefania Pezzopane in un’interrogazione parlamentare al ministro Maurizio Lupi.
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